



El rector de la Universidad de Valladolid, Marcos Sacristán, ayer durante la rueda de prensa

FEFE

Fondos de emergencia de la Uva ante la crisis

La vicerrectora de Alumnos de la Uva, Rocío Anguita, señaló que la Consejería de Educación y las cuatro universidades públicas de Castilla y León están ultimando el Fondo de Solidaridad con el que se pretende cubrir las necesidades económicas sobrevenidas para universitarios, al objeto de que puedan concluir sus estudios. De todos modos, Anguita recordó que la Uva ya cuenta con un Fondo de Emergencia para cubrir situaciones inesperadas de alumnos cuyos progenitores, por ejemplo, pierdan los empleos, y que no pueden acogerse a becas, que se basa en la renta familiar del año anterior.

Educación apura la normativa para abaratar los másteres

► La Consejería rebaja a la mitad el incremento del precio propuesto por el Ministerio

FÉLIX IGLESIAS
VALLADOLID

La Universidad de Valladolid aplicará el precio mínimo permitido para la mayoría de sus másteres, y lo hará gracias a que la Consejería de Educación ha optado por aprovechar al máximo

los límites de la normativa ministerial, que permite habilitar másteres con precios intermedios, medida que permitirá a los alumnos de la Uva ahorrarse hasta 1.500 euros por curso.

Así lo precisó ayer el rector Marcos Sacristán en rueda de prensa para anunciar las primeras medidas de su institución para compensar el notable incremento de las tasas universitarias tras la decisión del Ministerio de Educación, que puede incrementar en un 100% el precio del crédito de la mayoría de los másteres, pasando de 30 euros a 60. Con la medida de la Con-

sejería de Educación, el crédito queda en 40 euros.

El director general de Universidades e Investigación, Ángel de los Ríos, precisó a ABC que junto a los másteres habilitantes -imprescindibles para ejercer una profesión-, que tienen un crédito de 32 euros, existen másteres no habilitantes -no obligatorios para ejercer la profesión-, que en principio habrían tenido un crédito a 60 euros, aunque se quedarán en 40 euros con la decisión de la Junta.

Ángel de los Ríos reconoció que desde Educación «habíamos visto, junto

a las universidades de la Comunidad, la necesidad de activar la potestad que tenemos de apostar por esta medida, dada la gravísima crisis económica, y evitar que algunos estudiantes no puedan seguir sus estudios».

Máximo aprovechamiento

Precisamente el rector de la Uva recordó «el creciente peso de los másteres y doctorados» para los universitarios de cara a su habilitación académica y profesional. En este sentido, Marcos Sacristán advirtió que los precios de los créditos para las 2º y 3º matrículas de los másteres se disparan ostensiblemente sin posibilidad de rebajas, por lo que hizo un llamamiento a los estudiantes, y también a los docentes, para un máximo aprovechamiento de los estudios, evitando gravar más la economía de sus familias.